

Siaran Pers

1 Desember 2020

PermataBank Selenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa

Menyetujui Integrasi Antara PermataBank dan Bangkok Bank Kantor Cabang Indonesia, dan Pengangkatan Satu Anggota Direksi Baru

Jakarta - Pemegang saham **PT Bank Permata Tbk.** ("**PermataBank**" atau "Bank") pada hari ini, menyetujui ketujuh agenda yang diajukan pada Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPSLB). Pelaksanaan RUPSLB ini diselenggarakan secara aman dan seefisien mungkin di kantor pusat **PermataBank** dengan mengikuti semua prosedur pencegahan virus Covid-19 yang diwajibkan oleh Pemerintah dan Regulator dengan ditunjang sarana elektronik yang disediakan oleh **PermataBank**.

Agenda RUPSLB dimulai dengan paparan mengenai persetujuan atas pelaksanaan Integrasi antara **PermataBank** dan Bangkok Bank Public Company Limited, Cabang Jakarta, Cabang Pembantu Surabaya dan Cabang Pembantu Medan ("Bangkok Bank Kantor Cabang Indonesia / BBI") melalui pengalihan aset yang berkualitas baik dan kewajiban tertentu dari BBI ke **PermataBank** sebagai bank yang menerima Integrasi sesuai dengan Peraturan OJK No. 41/POJK.03/2019 ("POJK No. 41/2019") tentang Penggabungan, Peleburan, Pengambilalihan, Integrasi, dan Konversi Bank Umum dan peraturan perundang-undangan yang berlaku lainnya.

Terkait dengan Integrasi antara **PermataBank** dengan BBI, RUPSLB juga telah menyetujui beberapa agenda lainnya, yaitu persetujuan atas rancangan Integrasi, persetujuan konsep akta Integrasi, persetujuan peningkatan modal dasar

PermataBank, persetujuan keberlanjutan pengangkatan seluruh anggota Dewan Komisaris, Direksi dan Dewan Pengawas Syariah **PermataBank** sebagai bank hasil Integrasi, serta persetujuan atas pembelian saham dari para pemegang saham yang bermaksud menjual sahamnya kepada **PermataBank** sesuai dengan ketentuan Pasal 52 POJK 41/2019.

Pada agenda terakhir, RUPSLB menyetujui juga pengangkatan **Bapak Suwatchai Songwanich sebagai anggota Direksi PermataBank** yang baru, efektif secepatnya setelah memperoleh persetujuan RUPSLB dan persetujuan *fit and proper test* dari OJK. **Bapak Suwatchai** saat ini merupakan Executive Vice President Bangkok Bank Public Company Limited dan sebelumnya merupakan CEO Bangkok Bank (China).

Dengan pengangkatan **Bapak Suwatchai Songwanich**, maka susunan Dewan Komisaris, Direksi dan Dewan Pengawas Syariah **PermataBank** menjadi sebagai berikut:

Dewan Komisaris:

Komisaris Utama	:	Chartsiri Sophonpanich
Komisaris	:	Chong Toh
Komisaris	:	Chalit Tayjasantant
Komisaris	:	Niramarn Laisathit
Komisaris Independen	:	Haryanto Sahari
Komisaris Independen	:	Rahmat Waluyanto
Komisaris Independen	:	Goei Siau Hong
Komisaris Independen	:	Yap Tjay Soen

Direksi:

Direktur Utama	:	Ridha DM Wirakusumah
Direktur	:	Abdy Salimin
Direktur	:	Lea Setianti Kusumawijaya

Direktur : Darwin Wibowo
 Direktur Kepatuhan : Dhien Tjahajani
 Direktur UUS : Herwin Bustaman
 Direktur : Djumariah Tenteram
 Direktur : Dayan Sadikin
 Direktur : Suwatchai Songwanich *)

Dewan Pengawas Syariah:

Ketua : H. Muhamad Faiz
 Anggota : H. Jaih Mubarak

*) Efektif secepatnya setelah memperoleh persetujuan RUPSLB dan persetujuan *fit and proper test* dari OJK.

Direktur Utama PermataBank, Dr. Ridha D.M. Wirakusumah mengungkapkan, "Melalui hasil RUPSLB ini, saya yakin Integrasi Bangkok Bank Indonesia ke **PermataBank** akan memberikan nilai tambah melalui penggabungan kekuatan dan kapabilitas sumber daya manusia. Integrasi ini menandai tonggak baru bagi kami untuk terus berkembang dan mewujudkan visi yang sama yaitu untuk menjadi bank pilihan untuk semua pemangku kepentingan serta menjadi salah satu pemain terkuat di industri perbankan Indonesia. Kami yakin Bangkok Bank akan memberikan dukungan terbaik bagi **PermataBank** dalam mencapai pertumbuhan yang berkelanjutan dan terus memperkuat posisi kami di lanskap perbankan Indonesia."

Untuk informasi lebih lanjut, silahkan hubungi :

Richele Maramis

Head, Corporate Affairs PermataBank

+62 21 523 7788

Katharie Grace

Head, Corporate Secretary

PermataBank

corporate.affairs@PermataBank.co.id

P: +62 21 523 7788

F: +62 21 5237244

corporate.secretary@permatabank.co.id

TENTANG PT BANK PERMATA Tbk

PermataBank adalah salah satu dari 15 bank terkemuka di Indonesia yang menawarkan produk dan jasa inovatif melayani lebih dari 3 juta nasabah di 62 kota di Indonesia. **PermataBank** memiliki 304 kantor cabang, 2 cabang bergerak (Mobile Branch), 942 ATM dengan akses di lebih dari 100.000 ATM (VisaPlus, Visa Electron, MasterCard, Alto, ATM Bersama dan ATM Prima) dan jutaan ATM di seluruh dunia yang terhubung dengan jaringan Visa, Mastercard, Cirrus. **PermataBank** telah menerima pengakuan dari berbagai ajang penghargaan terkemuka. Tahun 2019, layanan **PermataBank** memperoleh 5 penghargaan Satisfaction Loyalty & Engagement (SLE) Award 2019 berdasarkan survei Infobank dan Marketing Research Indonesia (MRI), salah satunya adalah peringkat #1 untuk kategori OVERALL-ENGAGEMENT INDEX 2019 (bank umum konvensional / bank buku 3). Layanan Nasabah PermataTel telah meraih penghargaan Contact Center Service Excellence Award 2019 untuk 10 kategori, dari Majalah Service Excellence. Di kategori produk, kartu kredit, kartu debit dan Unit Usaha Syariah **PermataBank** meraih peringkat I & II untuk Digital Brand Awards 2019 oleh Majalah InfoBank. **PermataBank** juga meraih berbagai peringkat service excellence di kategori Bank Umum dan Bank Unit Usaha Syariah, dalam Banking Service Excellence Award 2020 oleh majalah InfoBank bekerjasama dengan Market Research Indonesia. Sebagai pelopor dalam teknologi mobile banking dan mobile cash di pasar Indonesia, pada tahun 2018, Bank meluncurkan aplikasi super PermataMobile X dengan 200 fitur andalan terkini, dan sampai saat ini menjadi salah satu pemimpin digital mobile banking di Indonesia.

Untuk informasi lebih lanjut terkait **PermataBank** kunjungi website kami di

<http://www.permatabank.com>